



GMAA Academy 2017 - English Law

Mittwoch / Wednesday, 26. April 2017

17:00 Uhr - 19:00 Uhr

Ort / Location: CMS Hasche Sigle

Stadthausbrücke 1-3

20355 Hamburg

Kosten

Eine Teilnehmergebühr wird nicht erhoben.

Hintergrund

Die Mehrheit maritimer Verträge unterliegt englischem Recht. Zunehmend lesen wir in Rechtswahl- und Gerichtsstandsklauseln "GMAA, English Law". Wer in der Schifffahrt tätig ist, sollte daher die wesentlichen Grundsätze englischen Vertragsrechts und die Unterschiede zum deutschen Recht kennen. Mit der nächsten GMAA-Academy bieten wir dazu einen "Crash Kurs" von "A" wie "Angebot zum Vertragsabschluss" bis "V" wie "Verjährung".

Die Sprecher sind GMAA-Mitglieder, die sämtlich im englischen Recht qualifiziert sind.

Charges

The Academy is free of charge.

Background

The majority of maritime contracts is subject to English law. There is an increasing number of contracts the law and jurisdiction clauses of which provide for "GMAA, English Law". Whoever is working in shipping, therefore, should be familiar with the basic concept of English contract law and how it differs from German law. The next GMAA Academy will offer a "crash course" starting from when a contract is validly concluded (e.g. the "subject to" clauses) up to time-bar issues.

All speakers are GMAA members with qualifications in English law.

Programm / Programme

17.00 Uhr Begrüßung und Einleitung / Welcome and Introduction
Jan Wölper,
Vorsitzender der / Chairman
of GMAA
(CMS Hasche Sigle)

17.05 Uhr Speakers

- Dr. Nina von Borries (Skuld Hamburg)
- Dr. Constantin Breitzke (Uhsadel)
- Edward Maguin (Lebuhn & Puchta)
- Philip Droemer (Fleet Hamburg)
- Esther Mallach (Dabelstein & Passehl)

Moderation:

Esther Mallach (Dabelstein & Passehl)

18.50 Uhr Q&A

19.00 Uhr Ausklang bei Bier und Käse /
Drinks and Snacks

Bei Interesse an einer Teilnahme senden Sie bitte dieses Formular bis **Freitag, den 21. April 2017** ausgefüllt an die folgende Fax-Nummer zurück: **040 – 3 763040-652** oder schicken Sie eine E-Mail an: **angelika.schmidt@cms-hs.com**. Für Rückfragen steht Ihnen Frau Angelika Schmidt unter Telefon: 040 – 3 7630–352 gern zur Verfügung.

If you are interested in attending, please send the completed form to the following fax number: **040 – 3 763040-652** or by e-mail to: **angelika.schmidt@cms-hs.com** until **21 April 2017**. If you have any questions, please do not hesitate to contact Angelika Schmidt, telephone number 040 – 3 7630–352.



Vor- und Zuname /
First Name, Surname

Firma / Company

Straße / Street

PLZ / Ort
Postal Code / City

Telefonnummer /
Telephone number

E-Mail